

## Con éxito se desarrolló la Agroferia 2024

- Se hará la intervención de las Escuelas Agrícolas con la colaboración de la República Popular de China.
- Participaron estudiantes de 17 centros educativos.

**Tegucigalpa, Honduras 03 de mayo de 2024.-** Estudiantes de más de una decena de centros de la Red Nacional de Escuelas Agrícolas (RED-AGRO) y de la Red de Institutos Técnicos Comunitarios (RED-ITC), este viernes presentaron sus productos en la Agroferia 2024 dando muestras del impacto que genera la educación hondureña en los sectores rurales del país.

Representando a diferentes regiones del país el estudiantado de estos centros de excelencia dio muestra del impacto que está evidenciando el proceso de refundación de la educación en los sectores que habían estado olvidados.

La Plaza de las Etnias, en el Centro Cívico Gubernamental José Cecilio del Valle, se convirtió en el escenario en el que más de 300 ciudadanos llegaron a adquirir diferentes productos convirtiendo un éxito la primera Agroferia del 2024.

El estudiante de la Escuela Agrícola, Jon F Kennedy, Héctor Brito, dijo estar orgulloso de venir a poner en alto el trabajo que se hace en este centro educativo denominado “Aprender haciendo” con productos orientados a la Agroindustria.

La Designada presidencial Doris Gutiérrez, comentó que con la presidenta Xiomara Castro empujamos la carreta como se debe apoyando a la educación rural.

 Gutiérrez reconoció la labor del personal de la Secretaría de Educación y de los docentes al educar y, además, dijo que se está trabajando para que los estudiantes emprendan y

que se proyecten a la comunidad, enseñar a la comunidad, trabajar junto a la comunidad, eso es un enfoque socialista, solidario donde el joven se acerca a la población.

Asimismo, durante la Agroferia 2024, el Secretario de Educación, Profesor Daniel Esponda, agradeció a todos los estudiantes y profesoras y profesores que han hecho este sueño una realidad.

Las escuelas Agrícolas habían estado en el olvido y gracias a el compromiso de la presidenta Xiomara Castro Sarmiento estos centros están generando impactos significativos en el sector rural del país.

“Y hoy con orgullo les podemos decir que este modelo que hemos venido trabajando en las escuelas de campo nos está permitiendo que nuestros jóvenes vayan a la labranza con mamá, con papá y aprender nuevas técnicas para el desarrollo agrícola”, puntualizó.

Agregó que ese granero de Centroamérica que era Honduras queremos que vuelva a resurgir de la mano de nuestros agricultores familiares.

En su recorrido por los diferentes stands informativos el titular de Educación afirmó que hoy que aperturamos esta segunda agroferia podemos decir con total autoridad y seguridad que no nos equivocamos.

Los diferentes centros educativos que implementan los nuevos bachilleratos agrícolas que se impulsan desde la Secretaría de Educación son el resultado del Plan de Refundación 365 que ha implementado el Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro.

El Profesor Esponda, añadió que estos modelos de agricultura donde estamos formando buenos agricultores, pero además de formar buenos agricultores estamos formando buenos comerciantes.

Anunció que se va a intervenir todas las Escuelas Agrícolas con la colaboración de la República Popular de China.

“Que estos jóvenes que son parte de nuestra Red Nacional de Escuelas Agrícolas estén hoy ya construyendo una política no solamente de seguridad alimentaria sino encaminada a la autonomía alimentaria, esa es la refundación de la Educación”, destacó. Además, se firmó un memorándum de entendimiento entre la Secretaría de Educación con el objetivo de desarrollar capacidades en los alumnos y profesores y capacitar con tecnologías y herramientas de innovación y que los estudiantes de segundo y tercer año de Bachillerato Agrícola de la RED Agro puedan participar en los módulos de aprendizaje con los que cuenta la Escuela Agrícola del Zamorano.

**Dirección de Comunicaciones, Estrategia e Innovación Digital.**